Alopecia Areata Deutschland e.V.

Nordstr.1

47798 Krefeld

Rechenschaftsbericht des AAD e.V.

vom 13. März 2011 bis 20. April 2012

Der AAD e.V. ist die europaweit größte und deutschlandweit einzige Selbsthilfeorganisation für Erwachsene und Kinder mit Haarerkrankungen.

Seit 20 Jahren engagieren sich mittlerweile 684 Mitglieder in diesem gemeinnützigen Verein, um anderen Betroffenen Beistand zu leisten.

Seit langem war eine neue Kinderbroschüre geplant. Die AOK begrüßte unser gemeinnütziges Vorhaben mit einem Zuschuss in Höhe von 30 % der Gesamtkosten, der große Rest wurde aus den Rücklagen finanziert. Die Zahl der betroffenen Kinder steigt unseres Erachtens stark an. Die Broschüre ging Ende Oktober 2011 an Kinderarztpraxen in ganz Deutschland. Diese Broschüre ist mit Hilfe von betroffenen Kindern und deren Eltern für andere Kinder mit viel Engagement erstellt worden. Insgesamt 9370 Broschüren mit 18740 Flyern wurden von uns mit viel Herz gepackt und verschickt.

Unser neuer Ratgeber für verschiedene Haarausfallerkrankungen wurde in 2011 erarbeitet. Dieses Projekt wurde mit 25 % der Gesamtkosten durch die Barmer GEK finanziert. Wir bedanken uns an dieser Stelle für die Unterstützung unserer gemeinnützigen Arbeit. Gleichzeitig bietet dieser Zuschuss für alle Interessierten die Sicherheit, dass unsere ehrenamtliche Tätigkeit für Betroffene von Haarausfall-Erkrankungen von einigen öffentlichen Stellen überwacht und ständig geprüft wird. Insgesamt 10320 Ratgeber wurden im Dezember an viele Ärzte und Kliniken im Bundesgebiet versendet. Der Großteil dieser Aktion von 75% wurde ebenfalls aus unseren Rücklagen finanziert. Wir hoffen, dass durch diese Aktion auch SIE ein Teil dieser Gemeinschaft werden und die Vorteile dieser europaweit größten Patientenbewegung für Haarausfall-Patienten in Anspruch nehmen.

Die Techniker Krankenkasse unterstützte maßgeblich unsere Arbeit im Rahmen der zweitägigen Informationsveranstaltung im März 2011 in Schwäbisch Hall für Betroffene, Angehörige und Ärzte. Zum 20-jährigen Bestehen des AAD wurde von vielen namhaften Ärzten und Kliniken gratuliert und die Vertiefung der Zusammenarbeit auf den Gebieten der Forschung, der Information und der Patientenberatung begrüßt.

Die Zuwendungen von Wirtschaftsunternehmen im Jahr 2011 betrugen 9 % der Gesamteinnahmen. Diese wurden dem Verein in Form von Werbeanzeigen im Köpfchen, Internetwerbung und Standmieten am Kongress zugeführt.

Für alle Einnahmen gilt, dass der Verein autonom über die Mittelverwendung anhand der Satzung und der Selbsthilfeerklärungen entscheidet.

Die Mitgliedsbeiträge halten den größten Anteil der Einnahmen mit erfreulich stabilen 47 % der Gesamteinkünfte.

2011 wurde unter der Rubrik "über uns" unsere Erklärung zur Wahrung von Neutralität und Unabhängigkeit auf unserer Homepage veröffentlicht.

Der Kassenbericht wurde vom Steuerberater Roland Anselstetter erstellt und besiegelt. Sämtliche Steuererklärungen, Meldungen für Berufsgenossenschaft und Sozialversicherungen sind für den vergangenen Zeitraum nach bestem Wissen bearbeitet und abgegeben worden.

Lassen sie uns nach vorne schauen, andere Betroffene aufklären, Familien betreuen, deutschlandweite Treffen organisieren, die Forschung unterstützen und noch nie dagewesene Studien durchführen. Vielleicht können wir es schaffen einige Haar-Krankheiten aufzuklären, aber dazu brauchen wir viel Kraft und Energie. Die Kraft entsteht durch noch mehr Mitglieder, Ansprechpartner und Ortsgruppen. Das gibt uns die Energie unsere Projekte zu verwirklichen.

Ab 5,- Euro im Monat sind auch Sie Teil der Gemeinschaft.

1. Bundesvorsitzende

2. Bundesvorsitzende